
EN BUSCA DE UN NUEVO SERVICIO DE PASAJEROS POR RUTA 14 HACIA
DIEGO DE ALVEAR
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Al respecto, Enrico comentó: “Estamos en la búsqueda de poder gestionar un servicio de transporte
de pasajeros desde la ciudad de Venado Tuerto hacia Diego de Alvear, pasando por María Teresa,
San Gregorio y Christophersen, a pedido de la gran cantidad de docentes que desde Venado viajan a
estas localidades a trabajar en las escuelas, además de otro tipo de trabajadores y público en general”.

De este encuentro participaron las educadoras que trabajan en escuelas de estas localidades y que
cuentan con poca frecuencia de colectivos, además del senador Lisandro Enrico, el intendente
municipal Leonel Chiarella y Pablo Dominguez y Alejandro Luppi, autoridades de la empresa Arito.

“El próximo paso será realizar un estudio de mercado para ver si se sostiene este servicio, teniendo
en cuenta que un colectivo que diariamente haga un recorrido de casi 200 kilómetros debe tener una
cierta cantidad de pasajes que lo justifique y eso es lo que vamos a analizar ahora”, finalizó Enrico.
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